NOTA DE PRENSA

CONGRESISTA EDUARDO NAYAP

"PETROPERÚ DEBE REALIZAR UN MANTENIMIENTO PERIÓDICO A LOS DUCTOS PARA EVITAR LA CONTAMINACIÓN DEL MEDIO AMBIENTE"

A raíz del derrame de petróleo que ocurriera hace más de una semana en el sector Guadalupe de la provincia de Bagua, en Amazonas, el congresista Eduardo Nayap Kinin (NGP) manifestó que aunque ya se encuentra en esta zona todo un equipo de 80 personas trabajando para intentar remediar los daños ocasionados por este incidente, se hace necesario que PETROPERÚ realice un mantenimiento periódico y exhaustivo a las tuberías por donde trasladan el petróleo desde Loreto hasta Bayóvar en la región Piura. "Es necesario que esta empresa adopte un mecanismo de control que evite seguir contaminando los suelos y ríos de nuestra región, que son la fuente principal de sustento de las comunidades nativas existentes en el lugar, ya hemos solicitado el informe respectivo y se han comprometido a entregar los resultados esta semana", informó el parlamentario awajún.

"No es la primera vez que sucede este tipo de derrames en la región Amazonas, por lo que también se está solicitando que Petroperú pague un sobre canon que nos permita de alguna manera contrarrestar los daños que se han venido ocasionando a la ecología y biodiversidad amazonense, por lo que haremos un seguimiento hasta lograr resolver esta problemática que afecta directamente a la salud y el bienestar de nuestra población", finalizó Nayap.

Lima, 30 de setiembre de 2013

Para su difusión,